

Reglement zum Tripple-Cup

Tripple-Cup

Der Tripple-Cup besteht aus sechs Turnieren und wird an den Standorten Aarwangen (Felsenbar), Wangen a A. (Doris Kellertreff) und Etziken (Rest. Frohsinn) ausgetragen.

In den jeweiligen Spiellokalen müssen mindestens fünf Dartgeräte, sowie genügend Sitzplätze vorhanden sein.

Startgeld

Das Startgeld beträgt sFr. 15.- pro Turnier und Teilnehmer/in. Pro Turnier werden 50% vom Startgeld ausbezahlt. Die anderen 50% fliessen in den Pot (siehe unter Pot) und werden am Schlussturnier ausbezahlt.

Spielbeginn

Die Turniere beginnen jeweils um 20.00 Uhr. Das heisst, dass die Anmeldungen bis spätestens 19.45 Uhr erfolgen müssen. Spätere Anmeldungen können nicht berücksichtigt werden. Es kann jedoch auch telefonisch angemeldet werden (siehe Tel. Nr. auf dem Spielplan).

Spielmodus

An sämtlichen Turnieren wird 501 Master Out gespielt. Ob jeweils noch ein Lucky Looser oder ein Doppel gespielt wird, entscheidet die jeweilige Turnierleitung.

Spieler/innen die im Haupttableau spielen, sind nicht berechtigt am Lucky Looser teilzunehmen. Wird anstelle von einem Lucky Looser jedoch ein Doppel (DYP) gespielt, sind sämtliche Spieler/innen berechtigt teilzunehmen.

Für allfällige Spiel- und Turnierentscheidungen sind die Turnierkommissare Vauthey Marcel, Schmied Thomas und Ammon Adrian zuständig.

Rangliste

Jeder Teilnehmer/in erhält pro Turnier fünf Punkte für die Teilnahme. Jede weitere erspielte Rangierung wird mit einem weiteren Punkt gewertet.

Sollten nach dem Schlussturnier mehrere Spieler/innen die gleiche Punktzahl erreicht haben, wird ein zusätzliches Spiel (501 Master Out auf zwei Gewinnsätze) gespielt.

Pot

1. Rang 33%
2. Rang 24%
3. Rang 17%
4. Rang 11%
5. Rang 5%
6. Rang 5%

Die beste Person mit einer gültigen C Lizenz erhält 5% (gleich welche Schlussrangierung). Sollte die Person unter den ersten sechs platziert sein, werden die zusätzlich gewonnenen Prozente (Rang 1. bis 6.) dazu addiert!

Reglement

Weitere Ergänzungen und Änderungen des Tripple-Cups Reglements können jeweils für das neue Turnierhalbjahr vorgenommen werden.